

## POSITION DU CANADA

Tout au long du conflit, le Canada a condamné l'effusion de sang et les violations des droits de la personne qui ont affligé la Tchétchénie et a exhorté les parties à chercher un règlement pacifique négocié. Nous avons constamment réitéré ce message, tant à l'OSCE qu'à la Commission des droits de l'homme de l'ONU à Genève. Le premier ministre Chrétien a abordé la question avec le président Eltsine et le premier ministre Tchernomyrdine. Le ministre Axworthy s'est exprimé au nom de tous les Canadiens lorsqu'il a exprimé sa consternation et son indignation face au meurtre de Nancy Malloy et de ses collègues du CICR, et il a déclaré que les auteurs d'un acte de violence aussi dénué de sens devaient être traduits en justice. Le Canada soutient sans réserve le travail du Groupe d'assistance de l'OSCE en Tchétchénie, dirigé par l'ambassadeur Tim Guldemann. Nous espérons que les élections de janvier seront libres et équitables et que toutes les parties reconnaîtront les résultats et s'y conformeront. Le Canada espère aussi que les élections susciteront de nouveaux efforts pour assurer la sécurité des responsables de l'aide humanitaire et le renforcement des institutions qui protégeront les droits de tous les citoyens.